



## Con sede en Ávila

# La Universidad de Salamanca recupera la docencia de la Escuela de Policía

### ABC SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Ruipérez, celebró ayer que la docencia de la Escuela Nacional de Policía



D. H. RUIPÉREZ

vuelva a la institución académica salmantina de donde, según sostuvo, «nunca debería haber salido». Lo señaló en una rueda de prensa tras la celebración del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca (USAL) tras lograr la institución académica salmantina el concurso de la docencia, después de que el pasado año se hiciera cargo de la misma la Universidad Católica de Ávila. Hernández Ruipérez confió en que ese concurso para la adjudicación de la docencia de la Escuela Nacional de Policía «sea el último», al esperar que «este otoño» se dé el siguiente paso para que la Escuela pase a ser centro de formación universitaria y «esté adscrito a una o varias universidades». «Lo razonable es que esté adscrita a la Universidad de Salamanca», apostilló el rector, informa Efe.

Por otro lado, anunció la posible prórroga de una parte de exposición «El arca de Noé» del mallorquín Miquel Barceló, una muestra que se inscribe dentro del programa del VIII Centenario de la USAL y cuya clausura está prevista para el próximo día 1 de octubre. «Con prudencia» se está trabajando con la idea del que «El bosque de cerillas» permanezca más tiempo.

### Palabras del Rey

Asimismo, confirmado que los Reyes de España inaugurarán el próximo jueves en Salamanca el curso universitario español y que Felipe VI pronunciará unas palabras «en el cierre del acto».